幼小連携事業「保育参観 |

~ 小学校の先生方からのコメント ~

【8月1日(木)】

- 五感を使って体験することが多く、子供たちが生き生きしていると思いました。
- ・ 先生方の表情の豊かさ、一緒に活動しながらも安全面に気を付けられているところなど、勉強 させていただくことが多かったです。
- ・ 氷を使った活動を見させていただきました。氷でいろいろな遊びができるよう設定されている ところが素晴らしいです。
- 子供の創造力を育て指先の訓練も兼ねた遊びを考えてあって、すごいと思いました。
- スペースを広く使われてあることで子供たちもより伸び伸びと活動している。
- ・ 先生方も子供たちが安心して楽しめるよう工夫されている。
- · 子供たちが G タイムを心から楽しんでいる。
- 遊びの種類が豊富で、自分で好きな遊びを選べるワクワク感がある。
- ・ 先生方が楽しんでいるからこそ子供たちも楽しめる。大変良い雰囲気。
- ・ 未満児も複数の遊びで、先生方の興味を高める声掛けの下、生き生きした遊びの時間を過ごしている。
- 時間をたっぷり取り、子供は夢中になって遊べる時間が良い。
- · 積み重ねにより遊びの幅が広がり、さらに盛り上がることが期待されました。
- 先生方の準備がすごい!!!
- ・ 子供たちが氷を触って楽しむだけではなく、興味が尽きない工夫をいくつもされていて、「氷 遊び」の中にいくつも楽しさがあって素敵だなと思いました。
- ・ 先生方が十分に準備・計画をされて、子供たちに様々な活動をさせているのだなと感じました。 その中で、子供たちが主体的に動けるよう仕組んでいらっしゃることも分かりました。
- ・ Gタイム、子供たちが考えて、自分がしたいことを"決める"ことができるのが素晴らしいなと 思いました。自然に友達との関りも見られてステキでした。
- ・ 子供たちが言いたいことを理解して、言葉で答えたり、言葉で表現されていました。上手く言 えないことを言語化されることで、言葉の使い方(表現の仕方)を学んでいくのだと思いました。
- ・ 氷の中に生き物の模型が入っていて、それを手で触りながら取る。取るために水に溶かす。指 先を使って取る活動など、指や手の感触、頭も使いながらの活動が、楽しみながらできていてい いと思いました。
- ・ 特別な支援を要する園児さんもいらっしゃるかと思いますが、適切な支援がなされているのは、 普段から保護者と情報共有を密にされ連携がしっかりとれているからこそと感じました。
- 準備がしっかりされている。 Gタイム・氷遊び
- ・ 興味関心別に分かれて遊んでいる。
- ・ 体験をさせたいものだけ?
- ルール・約束はどうするのかな(水の掛け合いをしている)

【8月2日(金)】

- ・ 子供たちがそれぞれ自分のやりたいことを選んで遊んでいた。たくさんの選択肢があるのがいいですね。友達がしていることを見て真似したり、それに加わったり、遊びが変化していた。
- ・ 自由な中にもルールや決まりをしっかり理解して、自分のことは自分でできる子が多くてびっくりした。指示待ちではなく自分で考えて動くことができる。
- · Gタイムが面白かった。園児が「したいこと・やりたいこと」にしっかり取り組んでいる姿が素晴らしかった。氷の中からやっと模型を取り出した時の笑顔が光っていた。

- ・ 先生たちが環境づくりに腐心されている姿が素晴らしかった。そのサポートがあるからこそ子 供が伸び伸びといろいろなことができるのだと思う。「環境を整える」ことの大切さを感じた。
- ・ 幼稚園・保育園の先生というと、あの多忙な中、どうやって連絡帳にびっしり書く時間や環境を整える時間を確保されるのだろうかと常日頃思っていた。しかし、「仕事時間」や「打ち合わせ時間」の確保の話を聞き、素晴らしい取り組みだと思った。「働き方改革」として参考になる取り組みだと思う。
- ・ 異学年交流がスムーズにできていると思います。自分たちで片付けができているので関心しま した。氷が滑るので布を敷くと止まるかなと思います。ありがとうございました。
- ・ 色水遊びの中で、「水色とオレンジ色を混ぜたら茶色になったよー」など、知的好奇心をくす ぐる仕掛けがたくさんでした。
- ・ 氷からマスコットを取り出すために友達と協力したり、「ひっくり返してみよう」と試行錯誤して遊んでいる姿が良かったです。遊びの中で学んでいると思いました。
- ・ 自主性を高める活動に感動しました! 先生方の笑顔も素敵で雰囲気の良さが伝わりました。
- ソーラン節をしている子供たちが"切り替え"が上手にできていて大変驚きました。片付けなど。1・2年生など顔負けなのでは(笑)続けて小学校でも頑張らせたいです。
- ・ 夏の暑さに合わせた遊びが良いと思いました。氷のクレヨン(?)は初めて見ましたが、(溶 けてしまうので)終わりのタイミングも分かりやすいので良いです!すごいです!!!!
- ・ 子供たちが自分で判断できるように WBGT (熱中症指数) の掲示をキャラクターにされていたり、興味関心をもたせる工夫が素晴らしいです。
- ・ 子供たちがいろいろなことに興味をもてるように、氷一つとっても、色を付けたり風船に氷を 入れて凍らせたり、おもちゃを入れるなど、たくさんの工夫がされていました。スゴイです。
- ・ 子供たちがニコニコ笑顔で活動していて、体全体で「楽しい!」と表現していました。そんな 子供たちをずっと見ていられると思いました。
- ・ 暑い中、子供たちの安全や健康に気を遣うのはとても大変だと思います。先生方もご自愛くだ さい。今日はありがとうございました。
- ・ 外での水遊び(プールとか)だけでなく、室内でもできる氷での遊びがとても楽しそうでした。
- ・ 水遊びの中でもさまざまな遊びを準備されていて、子供たちが主体的に遊べる環境が作られていると感じました。先生方の準備がスゴイ!!
- ・ 枝豆やオクラがすぐ採れる場所にあって、すり鉢ですって遊んでいるのが面白い発想だなあと 思いました。あと、フラペチーノも!家で子供とやってみたいと思います。
- ・ 季節に合わせた遊びの工夫がとても参考になりました。
- ・ 先生方のいきいきとした笑顔がとても素敵でした。子供たちがと ても楽しく過ごせている様子が伝わってきました。
- ・ 遊びの準備、片付け等、とても大変だと思いますが、子供のために いろいろな仕掛けがあり、とても素晴らしかったです。





















